

PREOCUPACION EN EL SENADO POR LA SUERTE DE UNA PRESA

Desapareció la Sra. Borghetti

Continúan sin develarse enteramente los velos oficialistas que procuran ocultar los detalles de la situación en que se encuentran aquellos presos políticos retenidos en los cuarteles CGIOR, CIM, Escuela de Tropas, Carlos Nery, Punta de Lobos, etc. Pero puede adelantarse que se concretan progresos. La Comisión Investigadora del Senado entrevistará a los presos políticos, presumiblemente en el local de Jefatura de Policía.

Se ha llegado a una transacción entre los integrantes de la investigadora que propiciaban como solución la de inspeccionar personalmente los cuarteles en que se encuentran detenidos —en el marco de las medidas prontas de seguridad, es decir, ilegalmente— casi un centenar de ciudadanos, a muchos de los cuales la Justicia competente declaró inocentes de las acusaciones formuladas por los cuerpos encargados de la represión.

INSPECCION OCULAR

Al parecer, el senador oficialista Eduardo (Lalo) Paz Aguirre (quincista), no alcanzó éxito en sus gestiones ante los jefes del Ministerio de Defensa tendientes a posibilitar la visita de los senadores a los establecimientos militares utilizados como centros de detención. En cambio se alcanzó —según las informaciones trascendidas, ya que el tema se maneja en un clima de reserva, y a manera de solución intermedia, la realización de entrevistas de los senadores con los detenidos políticos en dependencias de la Jefatura de Policía.

Este régimen de entrevistas con los presos, comenzaría a ponerse en práctica —presumiblemente— en el curso de la semana próxima y participarán en ella, los senadores de la Investigadora.

POCA INFORMACION

Ayer, la senadora Dra. Alba Roballo, recibió respuesta a uno de los pedidos de informes que formulara interesándose de la situación de algunos de los detenidos. Llegó con cuatro meses de atraso y comunica que ya no está detenida la persona por la que se interesó la senadora. Tácitamente reconoce que ella estaba presa en el momento en que se formuló el pedido de informes.

Pero no hay noticias sobre la situación de la señora Mabel Borghetti de Martínez —detenida en avanzado estado de gravedad, "con un alumbramiento inminente", según los informes de sus familiares—. Desde el pasado mes de agosto, se carece por completo de informaciones con respecto al sitio en que, eventualmente, puede haber sido confinada.